

Communiqué

Rentrée scolaire 2023, un service public de l'éducation sous tension !

Contact :

fcpe46@orange.fr

06 47 82 06 84

Cette rentrée scolaire se fait sous des températures particulièrement chaudes, donc difficiles pour les élèves et les enseignants au regard de l'état du bâti scolaire. Mais surtout cette **rentrée** est dans notre département **sous de fortes tensions !**

Des **tensions très importantes au sein de la cité scolaire de Gourdon** avec un climat scolaire en crise voire en danger ! Nous ne pouvons que comprendre et soutenir les alertes lancées par les enseignants de la cité scolaire. C'est pourquoi la FCPE du Lot attend des services de l'Éducation nationale, DSDEN et Rectorat, une prise en compte de cette situation et surtout sa résolution rapide afin que l'ensemble de la communauté éducative de la cité scolaire retrouve calme et sérénité pour que la scolarité des élèves s'engage dans les meilleures conditions. La FCPE du Lot est prête si besoin à prendre sa place dans un travail collégial sur le climat scolaire au sein de la cité scolaire de Gourdon.

Des **tensions importantes aussi dans un grand nombre d'établissements scolaires** du département, tout spécifiquement dans le **2nd degré**, même si dans le 1^{er} degré des efforts restent aussi nécessaires ! Nous sommes encore très loin d'un enseignant devant chaque classe, la FCPE du Lot ne peut se satisfaire d'un « bientôt comblés » comme affirmé par M le Directeur académique. Même si le cas effarant du collège de Salviac, avec 4 enseignants manquants, serait en phase de résolution, qu'en est-il dans les autres établissements ? Il y manque concrètement une vingtaine de postes à temps complet ou de blocs de moyens partagés sur de plus de multiples matières, français, histoire-géographie, physique, anglais, espagnol, allemand, technologie, etc... Des promesses ont été faites, et cela au plus haut niveau de l'État, la FCPE du Lot attend que ces promesses soient honorées, l'égalité a sa place sur tous les territoires, y compris ruraux

La FCPE46 s'inquiète aussi du coût de plus en plus élevé de la rentrée pour les familles creusant ainsi les inégalités sociales déjà flagrantes et que ne gomment pas un uniforme fantasmé. La FCPE46 rappelle qu'elle milite pour une vraie gratuité intégrale de la scolarité.

La FCPE 46 va rester très vigilante des résolutions à venir, elle invite tous les parents d'élèves à la contacter pour tout problème rencontré !